

**Warning:** getimagesize(images/ospitalita/settimane/19\_07\_22\_specchio\_scritture.jpg): failed to open stream: No such file or directory in **/home/bose/public\_html/plugins/content/multithumb/multithumb.php** on line **1563**

**Warning:** getimagesize(images/ospitalita/settimane/19\_07\_22\_specchio\_scritture.jpg): failed to open stream: No such file or directory in **/home/bose/public\_html/plugins/content/multithumb/multithumb.php** on line **1563**

# « Au miroir des Écritures ». Une semaine biblique avec Élian Cuvillier

[Imprimer](#)

[Imprimer](#)

**Multithumb found errors on this page:**

**There was a problem loading image 'images/ospitalita/settimane/19\_07\_22\_specchio\_scritture.jpg'**  
**There was a problem loading image 'images/ospitalita/settimane/19\_07\_22\_specchio\_scritture.jpg'**

Image not found

[Natalia Goncharova](#) //images/ospitalita/settimane/19\_07\_22\_specchio\_scritture.jpg

Natalia Goncharova

Du lundi 8 au samedi 13 juillet, le pasteur et professeur Elian Cuvillier (Montpellier) a animé une semaine biblique pour les hôtes de langue française, durant laquelle il a commenté quelques paraboles des Évangiles pour permettre aux participants de relire leur existence « au miroir des Écritures »

L'expression du « miroir des Écritures » (Jc 1,23-24) a été utilisée dans la tradition théologique et philosophique avec des significations différentes. S'il est vrai que les Écritures sont « le miroir dans lequel nous contemplons la face de Dieu » (Calvin), certains auteurs mettent en garde contre le danger de « regarder le miroir au lieu de se regarder », et donc de considérer le texte biblique comme un support impersonnel, quelque chose d'objectif. Il faut en revanche se dire que « c'est à moi que s'adresse le texte biblique, c'est de moi qu'il parle » (Kierkegaard). Une autre accent placé par Calvin permet de faire se compléter les deux points de vue : « En connaissant Dieu », en effet, « chacun de nous se connaît soi-même ». Les Écritures, par leur fonction symbolique, sont « ce qui peut interroger notre expérience, notre réel, ce qui peut reconfigurer notre imaginaire et en même temps l'imaginaire de l'Église et de la tradition », a soutenu Elian Cuvillier.

Cela est vrai pour les Écritures en général, mais en particulier, comme l'animateur de la session l'a montré au cours de la semaine partagée, pour les textes bibliques que sont les paraboles de Jésus. Dans ces récits, « apparemment banals, il est donné de rencontrer le Royaume de Dieu et, peut-être, de l'habiter ». Le cours biblique d'Elian Cuvillier a donc invité à un parcours à travers les paraboles à la recherche de la bonne nouvelle de l'Évangile pour chacun des auditeurs et des lecteurs d'aujourd'hui.

Autres semaines bibliques à Bose:

En langue française:

**En langue italienne:**